



Medienmitteilung der SCHMOLZ+BICKENBACH AG vom 26. März 2013

Verschiebung der Generalversammlung von SCHMOLZ+BICKENBACH

Der Verwaltungsrat der SCHMOLZ+BICKENBACH AG hat beschlossen, die auf den 18. April 2013 angesetzte Generalversammlung auf einen noch zu bestimmenden Termin im Juni dieses Jahres zu verschieben.

Wie bereits kommuniziert prüfen Verwaltungsrat und Management derzeit verschiedene strategische Optionen mit dem Ziel der Stärkung der Kapitalbasis und der Verbesserung der Bilanzstrukturen. Die entsprechenden Vorbereitungen und Verhandlungen sind im Gang. Die Umsetzung würde möglicherweise entsprechende Beschlüsse einer Generalversammlung verlangen. Das hat den Verwaltungsrat veranlasst, mit einer Verschiebung der ordentlichen Generalversammlung die bestmöglichen Voraussetzungen für eine rasche Umsetzung zu schaffen.

Der Verwaltungsrat wird das neue Datum der Generalversammlung 2013 festlegen und kommunizieren, sobald die entsprechenden Entscheidungen gefallen sind.

Kontakt:

Adrian Steinmann
Sekretär des Verwaltungsrats
SCHMOLZ+BICKENBACH AG
Telefon: +41 41 209 51 84
Email: a.steinmann@schmolz-bickenbach.com

Über SCHMOLZ+BICKENBACH

SCHMOLZ+BICKENBACH wurde im Jahr 1919 von Arthur Schmolz und Oswald Bickenbach in Düsseldorf gegründet und firmiert seit 1937 unter dem Doppelnamen, der seither für Stahl-Tradition steht. Seit der Übernahme der damaligen Swiss Steel AG im Jahre 2003 ist SCHMOLZ+BICKENBACH an der Schweizer Börse kotiert (SIX-Kürzel: STLN). Die SCHMOLZ+BICKENBACH Gruppe ist heute der grösste Hersteller, Verarbeiter und Distributor von Edelstahl-Langprodukten weltweit. Insgesamt sind ca. 10.000 Mitarbeiter für die Gruppe tätig. Als Produzent ist SCHMOLZ+BICKENBACH weltweit die Nummer 1 sowohl bei rostfreien Langstählen als auch bei den Werkzeugstählen und gehört zu den zehn grössten Unternehmen für legierte und hochlegierte Qualitäts- und Edelbaustähle.